

Besuch im PermaKulturRaum Göttinger Studenten am Nachmittag des 26. September 2020



Eine unserer neuen Mitgliedsfrauen wohnt im PermaKulturRaum und hat uns eingeladen, diesen mit ihr zu besuchen. Es handelt sich um ein studentisches Projekt auf einem Grundstück, das der Universität Göttingen gehört. Dort wohnen 8 Menschen in Wohnwagen und selbstgebauten Hütten. Sie betreiben Landwirtschaft nach Prinzipien der nachhaltigen Landwirtschaft, nutzen eine Komposttoilette, Regenwasser, Solarstrom und gespendetes Brennholz. Sie kümmern sich um den Anbau von Gemüse, Obst und Bäumen und verarbeiten die Lebensmittel zum eigenen Verbrauch. In Workshops werden größere Projekte wie Pizzaofen oder Kartoffelkeller umgesetzt. Die Geowissenschaftliche Fakultät begleitet Forschungsarbeiten vor allem aus fachübergreifenden Fragestellungen.

Weitere Informationen auf [www.permakulturraum.de](http://www.permakulturraum.de)

